
「まちの話題」は、市民の皆さんから情報提供をいただき、身近な話題を掲載しています。ぜひ投稿ください。

川内学校給食センターが
文部科学大臣表彰

災害時の物資供給に関する協定を締結 

川内商工高校生が
九州経済産業局長賞受賞

全日本ウエイトリフティング
選手権大会

産業祭＆ JA フェスタ

潮風・爽快・かけろ こしき路！
甑大明神マラソン大会

　川内学校給食センターが、11 月７日（木）に岡山
県で開催された全国学校給食研究協議大会で「文部
科学大臣表彰」を受賞しました。子どもや保護者へ
の食に関する指導や毎月 19 日に「さつませんだい食
育 の 日 」と し
て実施してい
る地場産物や
郷土料理を取
り入れた献立
などの取り組
みが高く評価
されたもので
す。

　11 月 15 日（金）、市と㈱ナフコ（福岡県）の災害時
における物資供給に関する協定締結の調印式が行わ
れました。災害発生時などに相互に協力して必要な
物資の安定供給を行うことにより、市民生活の安定
を図ることを目的としています。
　この協
定で、市
が結んだ
災害関連
の協定は
84 件 と
なりまし
た。

　内閣府の「地方創生☆政策アイデアコンテスト
2019」で川内商工高校の鞘
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さんの３人が九州・沖縄部門で最高賞の
九州経済産業局長賞を受賞しました。市内の観光地
の認知度向上のため、ポスターや映像を作成する政
策アイデ
アが、高
く評価さ
れたもの
です。　

　11 月 22 日（金）から 26 日（火）まで、入来総合運
動場体育館で全日本社会人・全日本女子選抜ウエイ
トリフティング選手権大会が開催されました。今大
会は、かごし
ま 国 体 の リ
ハーサル大会
であり、地域
応援隊、地元
の高校生など
が競技運営や
おもてなしを
行いました。

　11 月 17 日（日）、総合運動公園で産業祭＆ JA フェ
スタが開催され、約 29,000 人の来場者でにぎわい
ました。
　新鮮な野菜や加工品などの販売、餅つきや魚のつ
かみ取りなどの体験コーナー、優秀産業家などの表
彰、東郷学園義務教育学校吹奏楽部や鹿児島実業
高校新体
操部など
によるス
テージイ
ベントな
どが行わ
れました。

　11 月 17 日（日）、上甑町で甑大明神マラソン大会
が開催され、島内外から約 370 人が参加し、甑の
潮風を受けながら快走しました。
　10km、5 km、3 km、1 km、ファミリーのコー
スがあり、自己タイムの更新を狙う人や楽しみなが
ら走る親子
など、参加
者は自分の
スタイルに
合わせて汗
を流しまし
た。
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運動表彰

旧高江中学校をスポーツ施設として
利活用

外国人実習生が地元の皆さんとイベントで交流

秋晴れのもと、川内港が 1 日
にぎわいました

灯台監視協力感謝状贈呈

　11 月 16 日（土）、総合福祉会館で社会福祉・ボ
ランティアフェアが開催され、「８０２０運動高齢
者よい歯の表彰」が行われました。80 歳以上で自分
の歯を 20 本以上保ち、生涯を通じて自分の歯で食
べることができる口腔内の優れた方を表彰するもの
で、37 人が受賞されました。

　平成 29 年度末で閉校した高江中学校がバドミン
トンなどのスポーツ拠点施設として利活用されるこ
とが決定し、11 月 13 日（水）、事業者の㈱オフィス
HIGASHIの関係者が市長を表敬訪問されました。４
月の事業
開始に向
け て、校
舎などの
改 修 工
事が行わ
れていま
す。

　11 月 10 日（日）、東郷町の「山田地区大運動会」と「南
瀬地区むらづくり振興大会」に「ベーシックトレーニン
グセンター山田」および「イタックス南瀬トレーニング
スクール」で技能実習中のベトナムや中国からの実習
生がそれぞれ参加しました。運動会では、輪回しや玉

入れ、リレー競争などに参加し、地域住民との交流を
深めました。また、むらづくり振興大会では、イタッ
クス㈱通訳講師のハニ・ウィディアさんが料理作りに
参加。出来上がった新米おにぎりと郷土料理を実習生
ら参加者がおいしそうに味わっていました。

　11 月 23 日（土）、川内港ターミナル周辺で川内港
にぎわい祭り＆薩摩川内ポートフェア、川内とれた
て市場で「バショウカジキ＆カキ祭り」が同時開催さ
れ、ステージイベント、飲食・販売・展示・体験ブー
スなどで大いに盛り上がりました。

　11 月 19 日（火）、串木野海上保安部から上甑町の
石
いし

原
はら

成
なり

人
と

 さんへ感謝状が贈呈されました。中甑港倉
妻防波堤灯台他１基の長年にわたる灯台監視協力が
評価されたものです。

Zoom up Satsumasendai

▲ハニ・ウィディアさん▲輪回しはバランスが大切です。 ▲入るたびに歓声が上がりました。 ▲出来たては最高です。
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